



Convenio entre el CD Salamanca FS y la Usal

FÚTBOL SALA

:: **WORD.** El CD Salamanca Fútbol Sala firmó la semana pasada un convenio de colaboración con la Universidad de Salamanca (USAL), concretamente con la Escuela de Enfermería y Fisioterapia por el cual varios estudiantes de fisioterapia realizarán sus prácticas en los diferen-

tes equipos federados con los que cuenta en la actualidad el club salmantino. Esta temporada serán seis estudiantes de fisioterapia los que prestarán su colaboración y servicios a los equipos Reina Kilama infantil, DC Group cadete, Ganadería Casaseca juvenil y Confeitería Gil de Tercera División Nacional. Los futuros fisioterapeutas asistirán a todos los entrenamientos y partidos de los equipos y ayudarán a tratar las posibles lesiones de los jugadores.